

RODA SE MUEVE

El solicitado semáforo aumenta la seguridad vial en Roda



Buscando soluciones para aumentar la seguridad vial en Roda de los peatones y en especial de los menores que cruzan día a día para ir al colegio la N-332, desde el Partido Popular de San Javier, escuchando a los vecinos, se apostó por la instalación de un semáforo en dicha nacional.

La instalación de la señal lumínica no es independiente, si no que ha formado parte de una obra de asfaltado más grande, que ha cubierto 4.900m² del carril derecho de la N-332 sentido a Los Alcázares.

María Dolores Ruiz, concejal de Servicios Públicos del Partido Popular en

San Javier, que ha supervisado las obras ya finalizadas con un presupuesto de ejecución de 45.701 euros, explicó que “se trata de dar respuesta a lo que era una justa demanda de los vecinos de Euro Roda. El alcalde pedáneo de Roda, Eulogio Sánchez, ha participado estos dos años en la coordinación con el ayuntamiento de Los Alcázares para hacerlo posible.”

Lo que deberías saber:

- Inversión: 45.701€
- Superficie: 4.900m²
- Asfaltado y semáforo

Otros temas de los que hablaremos próximamente:

- Vallado de pista deportiva.
- Renovación de redes de agua potable.
- Parque canino en Euro Roda.
- Proyecto pantallas acústicas en la autopista.